### うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー171【2月1日】

早くも2月に入りましたね、今日も雪がちらついています。 本日は能勢町宿野四区在住の辻きくゑ様の高齢者訪問にお 伺いしました。

辻様は大正12年1月生まれの95歳。

現在、週3回デイサービスを利用されており、大変お元気でした。

しばらく寒い日が続きますが体調にご留意され、これから も元気でお過ごしください。



## うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー172【2月5日】

2月5日 この週末は寒いながらも好天に恵まれ、多くの行事に参加しました。

3日は午後から第3回能勢高等学校SGH研究発表会に参加しました。

高校生地域創造サミット報告。

ビジネスプランコンテスト作品紹介。

グローバルな視点からの地域課題解決について。

A 震災復興・被災地の取組みから考えるふるさと創生

B エビ養殖とマングローブ林破壊

C オイルパームプランテーションと熱帯雨林の伐採

についてプレゼンテーションがありました。

とても精度の高い報告であったと感心しました。

皆さんのこれからの人生において、今回の報告のように矛盾する 事象をいかに整合させていくのか?

長いテーマになると思いますが若い叡智で取り組んでくださいね。



4日午前は「60歳の成人式」に出席し式辞を申し上げました。

この事業は今回初めて実施した事業で、これまでそれぞれの場所、立場で頑張ってこられた皆様に敬意と感謝を申し上げ、さらにこれからの人生をこれまでの知識、経験、人脈などを活かして、元気でより豊かな人生を歩んで頂きたいと考え実施したものです。

今後益々のご活躍をご期待申し上げます。

ちなみに、私は再来年に還暦を迎えます。同世代として、ともにこれからも頑張っていきましょう。





夕方からは自由民主党能勢町支部、衆議院議員原田憲治後援会合同の新年互礼会に出席しました。 これからの能勢町の町づくりの根幹である土地利用のあり方について、企業の皆さまが活躍できるフィールドを提供することにご協力いただきたい旨を挨拶で申し上げました。

### うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー173【2月8日】

昨日は市町村トップセミナーに出席しました。

第1部は「大阪の魅力を活かした観光戦略〜伝統文化の再発見〜」というテーマで大阪観光局理事長 溝畑宏氏の講演がありました。

いま、大阪を訪れる外国人の数は、この 6 年で 7 倍の 1,111 万人にもなり、関西のポテンシャルはまだまだ限りないとのことでありました。

また、関西ではラグビーワールドカップ 2019、関西ワールドマスターズゲームなど今後もビッグ事業が目白押しであり、関西にフォローの風が吹く最大のチャンスが来ているということです。

能勢町でも、出来ることをしっかりとやっていきます。

第2部は京山幸枝若さんの浪曲を拝聴いたしました。

浪速の伝統文化は素晴らしいですね。





## うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー174【2月14日】

今日はバレンタインデー、皆さま良き1日でありますように。

昨日は平成 30 年第 1 回猪名川上流広域ごみ処理施設組合議会定例会が開催され、平成 30 年度の組合 予算、平成 29 年度補正予算(第 1 回)が上程されいずれも可決されました。

国崎クリーンセンターは本格稼働から 9 年が経過し、1 日平均約 157 トンのごみを焼却しています。 今後も 1 市 3 町連携を密にして住民の皆さまにとって安心できる適正な廃棄物処理実施していきます。

# うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー175【2月15日】

本日、東郷観光案内所の建設現場を視察しました。

工期は 3月 20日までですので、平成 30年度からは地域の皆様や観光に来られる皆様にご利用いただけます。

完成が待ち遠しいです。







### うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー176【2月19日】

昨日午前中は、淨るりシアターで開催された「のせ茶華道展」にお伺いし、お抹茶をいただきました。 お点前は立礼。お茶菓子の御銘は「春告げ鳥」、とても可愛い鶯でした。

ご招待いただき、ありがとうございました。

午後は、万博記念公園で行われた「北摂地域におけるマイバッグ等の持参促進及びレジ袋削減に関する協定締結式」に参列しました。

他の公務で出席できなかった箕面市と高槻市は副市長が出席され、他の市町はすべての首長が出席し協定を締結しました。

この取り組みは、日常生活や事業活動における環境負荷の軽減に向けて、大阪府内で初めてレジ袋の無料配布を中止していこうとするものです。

北摂7市3町が連携し、さらに事業者の皆様とも連携することに重要な意義があると思っています。 今後も積極的に取り組んでまいります。





# うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー177【2月 20日】

昨日、平成29年度第2回 北摂地区社会福祉協議会連絡会会長・事務局長会が能勢町社会福祉協議会で開催され、冒頭あいさつをさせていただきました。

誰もが住み慣れた地域で自分らしく活き活きと生きていくために、社会福祉協議会の皆さんとは今後一層の連携をさせていただきたいと思います。

今後ともよろしくお願いいたします。

## うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー178【2月21日】

昨日平成30年第1回地黄財産区議会定例会が開催されました。

平成30年度予算を上程し可決されました。

また、役員改選がおこなわれ、新しく議長に阪本氏、副議長に前田氏が選任されました。

今後の議会運営よろしくお願いいたします。

平成30年2月20日現在		
備考	氏 名	養席番号
	鈴木 義廣	1
議長	阪本 佳彦	2
	木村 明伸	3
	大藪 誠	4
	佐久 憲司	5
	谷林 弘康	6
	大塚 千代治	7
副議長	前田 信一	8

能勢町地黄財産区議会議員名簿

### うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー179【2月23日】

昨日は平成 30 年第 1 回豊能郡環境施設組合議会定例会が開催され、平成 30 年度一般会計歳入歳出予算を含む 4 議案が上程され全議案可決されました。

現在審査中の「高濃度汚染物処理調査委員会(100条委員会)」の報告は3月にされるという事です。本日は能勢町倉垣在住の中澤司様の高齢者訪問にお伺いしました。

中澤様は大正 12 年 2 月生まれの 95 歳、現在週 2 回ディサービスに通われておられます。

最初は心配しましたが、現在はデイサービスに行くのが とても楽しみですとおしゃっていました。

まだまだ寒い日が続きますが、お体にご自愛の上お元気でお過ごしください。



## うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー180【2月26日】

今週で2月も終わります。春が待ち遠しいですね。

金曜日の夜は能勢町消防団班長会に出席しました。任期満了の班長、役員各位におかれては、お疲れ様でございました。

田和団長からは退任のご挨拶がありました。長年に亘り本当にお疲れ様でした。

土曜日は午前10時から在宅医療・介護フォーラムが開催されました。

このフォーラムは能勢ライオンズクラブのご提案で開催され、私も出席しました。

人生の最後をどう迎えるか?とても意義深いフォーラムでした。継続して「我が事」として考えていきたいものです。





日曜日は竹本井藤太夫こと平井三郎氏の浄瑠璃門人稽古上げに出席しました。 能勢浄瑠璃に新しい仲間が6人増えました。今後のご活躍をご期待申し上げます。 今回稽古上げをされた6人は3月21日にある能勢新浄瑠璃大会(浄るりシアター)に出演されます。 皆さま是非応援してあげてくださいね。





## うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー181【2月27日】

おはようございます。

昨日国道 173 号 天王坂二之橋付近で新たに土砂崩れが発生した模様です。

現在通行止め区間となっており人的被害はありませんでしたが、新たな復旧工事が必要と思われます。

詳細は逐次報告させていただきます。



昨日午後 7 時半から平成 29 年度第 2 回能勢町国民健康保険 運営協議会が開催され、かねてより諮問しておりました「平 成 30 年度能勢町国民健康保険事業運営について」岩崎会長か ら答申をいただきました。

答申頂きました内容を誠実に履行し、より良い国民健康保険 事業の運営となるよう努力してまいります。

本日はこれから議会全員協議会が開催されます。



## うえもり's MIND(町長の活動日記)ナンバー182【2月28日】

本日は久しぶりに能勢町観光物産センターから出勤しました。 ようやく春めいてきましたので野菜もたくさん出始めております。 春を探しに、ぜひ能勢町へお越しくださいね。 観光案内所横では、お雛様がお迎えしております。









